

県に「子どもの医療費助成の拡充求める」意見書 -広島県は小学校入学までのままで18年据え置き-

県内の医療費助成の状況(通院)

項目	自治体名
小学校卒業まで	広島市、呉市、竹原市 東広島市、廿日市市
中学校卒業まで	福山市、府中市、庄原市 大竹市、江田島市
高校卒業まで	尾道市、三次市 安芸高田市

意見書の中では、県内の状況(左表)は、尾道市などのように高校卒業まで実施しているところや、小学校卒業までと違うがあるものの、すべての市が小学校入学前までを上回っています。また、県が仮に中学校卒業まで対象を拡大した場合、尾道市がこの制度で負担している費用が、約1億円も浮くことが担当課への確認でわかったことも紹介しました。

今後、共産党市議団が提案した2つの意見書は、各会派で検討して29日の教育スポーツ委員会終了後の議会運営委員会で態度表明が行われます。そこで委員の過半数の賛成があれば、議会最終日の7月4日の本会議に上程されます。議員の過半数の賛成で採択されれば、尾道市の意思として県や国に送付されることになります。今後、これらの意見書に対する各会派の態度が注目されます。

魚谷さとる委員は、議会運営委員に県内自治体の状況を示した資料を配付し、提案の趣旨説明を行いました。意見書の中では述べているように、広島県は国へは要請をしていながらも、小学校入学前までに对象を拡大してから、実際に18年間も据え置いたまま、制度の拡大や充実をおこなっていないことを紹介しました。従つて、この意見書は広島県と県議会に提出するものであることを述べ、各会派の賛同を求めました。

また、県が仮に中学校卒業まで対象を拡大した場合、尾道市がこの制度で負担している費用が、約1億円も浮くことが担当課への確認でわかったことも紹介しました。

今後、共産党市議団が提案した2つの意見書は、各会派で検討して29日の教育スポーツ委員会終了後の議会運営委員会で態度表明が行われます。そこで委員の過半数の賛成があれば、議会最終日の7月4日の本会議に上程されます。議員の過半数の賛成で採択されれば、尾道市の意思として県や国に送付されることになります。今後、これらの意見書に対する各会派の態度が注目されます。

魚谷さとる市議は、その報告について第一に、予算書では約1690万円の黒字を見込んでいたが、来年1月に「福屋」は撤退を表明しており、それを見込んだものか。第二に、市内中心部では食料品の購入が更に難しくなると不安の声があがっているので、現時点での状況について説明を求めました。

共産党市議団は以前の代表者会議で「政務活動費」を公開するよう求め、持ち帰り会派で検討することになりました。19日の代表者会議では、検討の結果が出され協議した結果、公開することが確認されました。

今後は、県下の各市議会の状況を調べた上で、どのようにどこまで公開するかを検討することになりました。

週刊議会報告

発行
日本共産党市議団
岡野長寿
0845-22-2596
魚谷さとる
0848-22-2810

大軍拡・大増税にストップを! -「19行動」で岡野長寿市議が訴え-



駅前「福屋」撤退の現状は?
魚谷市議が本会議で質問

報告では、尾道市が出資している第3セクターのひとつである「駅前都市開発(株)」の経営状況について報告が行われました。魚谷市議は、副市長であり代表取締役である沢田副市長に答弁するよう求めたので、ようやく答弁に立ち「担当部門のいうとおり」と答えるだけで、自身から現状を語ろうとしませんでした。

「政務活動費」を公開へ 代表者会議で合意

共産党市議団は以前の代表者会議で「政務活動費」を公開するよう求め、持ち帰り会派で検討することになりました。19日の代表者会議では、検討の結果が出され協議した結果、公開することが確認されました。

今後は、県下の各市議会の状況を調べた上で、どのようにどこまで公開するかを検討することになりました。